

LE COLLECTIF NATIONAL POUR UNE PAIX JUSTE ET DURABLE ENTRE PALESTINIENS ET ISRAÉLIENS,
ET LA PLATEFORME DES ONG FRANÇAISES POUR LA PALESTINE,
CONFORMÉMENT À LEURS CHARTES RESPECTIVES, LANCENT L'INITIATIVE



WWW.UNBATEAUPOURGAZA.FR

UN BATEAU FRANÇAIS POUR GAZA

**DIMANCHE 28 NOVEMBRE A PARIS
DE 14 h à 16 h**

Animation-Spectacle
Voie Georges Pompidou, rive droite
- entre Pont-Neuf et Pont au Change -

Rendez-vous à 13 h 30
Accès par la rampe sur le quai de la Mégisserie
à la hauteur de la rue Edouard Colonne (derrière le
théâtre du Chatelet) et d'un feu rouge

Brisons le siège de Gaza
au nom du droit et de la justice !

- Parce que nous refusons de voir 1 million et demi de personnes sous blocus ;
- Parce que la communauté internationale doit imposer la levée totale du blocus de Gaza ;
- Parce que nous n'acceptons pas que nos États se contentent de paroles jamais suivies d'actes ;
- Parce que la première Flottille de la liberté a montré qu'une action citoyenne peut rompre le mur de l'indifférence.

60 associations, syndicats et partis politiques, avec le soutien d'élus et de personnalités publiques,
enverront un bateau au printemps 2011, aux côtés de bateaux d'une vingtaine de pays.